
 

 

欠席委員からの御意見 

 

資料番号 御意見 

資料１～４ Ｒ６年度の実績（見込み）や進捗状況等につきまして、資

料で確認いたしました。 

実施につきましては、数字上増加したものや横ばいな項目

が多いと思われますし、内容についても目標達成したものや

好評だったものが多いと思われました。 

他市や県平均に比べ評価指標の得点率が高いことも評価さ

れると思います。 

今後も市や地域のニーズに合わせて、他機関や多職種で連

携しながら支援を継続していくことが必要だと思います。 
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